

BOLEHKAH MENJUAL BARANG ORANG LAIN TANPA SEIZINNYA?

BOLEHKAH MENJUAL BARANG ORANG LAIN TANPA SEIZINNYA?

Rasulullah shallallahu alaihi was sallam bersabda:

Jangan memperjualbelikan sesuatu yang tidak ada padamu. (HR. At-Tirmidzy dan yang lainnya, al-Albany menilainya shahih dalam Irwaul Ghalil no. 1292 -pent) Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah berkata:

Maknanya adalah seseorang menjual sebuah barang, lalu dia pergi ke orang yang memiliki barang tersebut kemudian membelinya dan memberikannya kepada orang yang membelinya. Dan yang semacam ini tidak boleh, karena sesungguhnya ketika menjualnya engkau tidak menguasainya karena barang tersebut dimiliki orang lain, maka bagaimana engkau menjual sesuatu yang tidak engkau miliki. Oleh karena inilah Nabi shallallahu alaihi was sallam melarang menjual sesuatu yang tidak ada pada seseorang.

? **Sumber:** *Majmu ul Fatawa*, jilid 28 hlm. 125

Related Posts

[Bolehkah Menjual Barang Orang Lain](#)

BOLEHKAH MENJUAL BARANG ORANG LAIN Pertanyaan: Seorang pelanggan datang kepada saya dan meminta barang tertentu, namun barang yang dia inginkan itu tidak ada pada saya,

[Bolehkah Menjual Barang Langsung Dari Tempat Membelinya](#)

BOLEHKAH MENJUAL BARANG LANGSUNG DARI TEMPAT MEMBELINYA Asy-Syaikh Abdul Aziz bin Baz rahimahullah Pertanyaan: Sebagian pedagang membeli barang, kemudian dia tidak segera mengambil barang tersebut

[Bolehkah Menyebutkan Keburukan Orang Lain Agar Manusia Berhati-hati Darinya](#)

BOLEHKAH MENYEBUTKAN KEBURUKAN ORANG LAIN AGAR MANUSIA BERHATI-HATI DARINYA

BOLEHKAH MENJUAL BARANG ORANG LAIN TANPA SEIZINNYA?

Asy-Syaikh Muhammad bin Shalih Al-Utsaimin rahimahullah Penanya: Bolehkah membicarakan orang-orang yang melakukan perbuatan-perbuatan yang haram dan [Kafarat Bagi Orang Mengghibahi Orang Lain](#)

KAFARAT BAGI ORANG MENGGHIBAHl ORANG LAIN As Syaikh Muhammad bin Shalih al-Utsaimin rahimahullah Pertanyaan: Fadhilatusy Syaikh, apa kafarat ghibah? Apakah cukup mendo'akan kebaikan bagi orang yang

[PURA-PURA TIDAK MENGETAHUI KESALAHAN ORANG LAIN](#)

PURA-PURA TIDAK MENGETAHUI KESALAHAN ORANG LAIN ? Asy-Syaikh Badr bin Muhammad al-Badr al-Anzy ha zhahullah